

PIA

Ayo Pindah ke Rembang, Surga Kuliner Ramah Kantong!

Updates. - PIA.OR.ID

Jan 9, 2025 - 17:58



KULINER - Bayangkan ini: Anda duduk di angkringan pinggir jalan yang asri di **Rembang**, dengan suasana malam yang tenang dan suara jangkrik mengiringi

obrolan hangat. Di depan Anda, ada sepori **nasi kucing** yang mengepul hangat. Bukan nasi biasa, tapi nasi kucing khas **Rembang**—porsinya pas, dengan rasa gurih nikmat, dan harganya? Cuma **Rp.2.000** per porsi. Serius, cukup dengan recehan, Anda sudah bisa makan malam hemat dan kenyang.



Belum selesai sampai di situ. Di sebelah nasi kucing, ada tusukan sate jeroan yang harum menggoda. Setiap tusuknya hanya **Rp.2.000** saja. Apa pun pilihannya—ati ampela, usus, atau kulit ayam yang kenyal dan berbumbu khas—semuanya membuat lidah Anda bergoyang bahagia. Anda mungkin berpikir, "Apa masih ada surga kuliner semurah ini di zaman sekarang?" Jawabannya: ada, dan itu di **Rembang**.

Kuliner di **Rembang** bukan cuma soal harga yang murah, tapi juga soal kehangatan rasa dan keramahan orang-orangnya. Setiap piring yang disajikan terasa seperti buatan tangan seorang ibu, dengan cinta dan bumbu tradisional yang kaya. Mau coba pecel? Di sini, sambalnya otentik, dan harganya nggak bikin kantong bolong. Mau ngopi? Segelas kopi hitam yang pekat dan nikmat bisa dinikmati sambil ngobrol santai, ditemani gorengan hangat.

Tapi tunggu, kenapa cuma makan di **Rembang**? Bagaimana kalau pindah sekalian? Biaya hidup di sini jauh lebih rendah dibandingkan kota besar. Udara segar, jauh dari hiruk-pikuk metropolitan, dan masyarakatnya ramah. Anda bisa memiliki kehidupan yang lebih santai, tapi tetap nyaman.

Bayangkan bisa menikmati nasi kucing **Rp.2.000** dan sate jeroan setiap malam tanpa harus berpikir panjang soal anggaran. Atau, bangun pagi dengan pemandangan sawah yang hijau membentang. Hidup sederhana di **Rembang** bukan berarti mengorbankan kualitas hidup—justru sebaliknya, Anda akan menemukan kedamaian yang jarang ditemukan di tempat lain.

Jadi, bagaimana? **Ayo pindah ke Rembang!** Di sini, hidup terasa lebih ringan, lebih nikmat, dan tentu saja, lebih hemat. Siapkan koper Anda dan nikmati keajaiban Rembang mulai hari ini! (Resto.or.id)